

Antrag der Finanzkommission* an den Kantonsrat zur Staatsrechnung des Kantons Zürich für das Jahr 1995

(vom 20. Juni 1996)

Die Kommission hat die Staatsrechnung des Kantons Zürich für das Jahr 1995, bestehend aus

1. der Verwaltungsrechnung,
 2. der Staatsbilanz,
 3. der Rechnung der unselbständigen Unternehmungen und
 4. der Rechnung der verwalteten Stiftungen,
- geprüft.

Gestützt darauf beantragt die Finanzkommission dem Kantonsrat:

Beschluss des Kantonsrates über die Staatsrechnung für das Jahr 1995

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Bericht des Regierungsrates vom 27. März 1996,

beschliesst:

I. Die Staatsrechnung für das Jahr 1995 schliesst ab:

1. die Laufende Rechnung mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 112 162 543,
2. die Investitionsrechnung mit einer Nettoinvestition von Fr. 634 372 266 und einem Finanzierungsfehlbetrag von Fr. 150 251 935,
3. die Bilanz mit einem Finanzvermögen von Fr. 2 778 823 982.66 und einem Verwaltungsvermögen von Fr. 7 936 337 860.12 sowie einem Fremdkapital von Fr. 9 578 816 019.15, Verpflichtungen für Spezialfonds von Fr. 216 902 278.47 und einem Eigenkapital von Fr. 919 443 545.16

und wird genehmigt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

III. Veröffentlichung im Amtsblatt.

Zürich, den 20. Juni 1996

Im Namen der Finanzkommission

Die Präsidentin:

Liselotte Illi

Die Sekretärin:

Dr. Evi Didierjean Leimgruber

* Die Finanzkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Liselotte Illi, Bassersdorf (Präsidentin); Susanne Bernasconi-Aeppli, Zürich; Adrian Bucher, Schleinikon; Ruth Genner, Zürich; Doris Gerber-Weeber, Zürich; Ernst Jud, Hedingen; Bruno Kuhn, Lindau; Werner Scherrer, Uster; Franziska Troesch-Schnyder, Zollikon; Markus Werner, Dällikon; Bruno Zuppiger, Hinwil; Sekretärin: Dr. Evi Didierjean Leimgruber.